

DU FINANCEMENT POUR DES ESPACES COMMUNAUTAIRES AUX ÉCOLES BORÉALE GABRIELLE-ROY

Edmonton, le 15 mars 2024 – Le CSCN est ravi d'annoncer que le gouvernement fédéral financera des espaces communautaires dans les nouveaux édifices des écoles Boréale et Gabrielle-Roy. Fournis par l'entremise du Programme des langues officielles en éducation (PLOE), ces espaces permettront d'assurer l'importante relation entre le foyer, l'école et la communauté dans le contexte de la valorisation linguistique, culturelle et identitaire.

Cet engagement du palier fédéral permettra la construction d'espaces communautaires, incluant des espaces pour la petite enfance, dans le nouvel édifice de l'école Boréale. Les espaces de la petite enfance à l'école Gabrielle-Roy serviront à établir un centre de la petite enfance. Rappelons qu'un centre de la petite enfance existe présentement dans l'école Gabrielle-Roy et que celui-ci offre un service à environ 80 enfants.

« Depuis l'annonce de la construction de ces nouvelles écoles, les communautés scolaires attendent avec impatience la confirmation du financement des espaces répondant aux besoins de notre communauté francophone. Nous souhaitons remercier chaleureusement le gouvernement fédéral pour le financement de ces espaces tout en soulignant le rôle du gouvernement albertain pour assurer une telle entente fédérale-provinciale » déclare la présidente du CSCN Tanya Saumure.

Avec la confirmation de ce financement, la planification des deux écoles pourra se poursuivre. Le CSCN partagera de plus amples informations avec ses communautés scolaires et ses parties prenantes au moment opportun.

Pour plus d'informations :

Gabrielle Beaupré

Agente des communications et du recrutement

780 468-6440

medias@centrenord.ab.ca

-30-

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille plus de 4 000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.